

# Rando n°377

## 8 décembre 2025

Au départ de Tourrettes-sur-Loup, nous sommes montés au Puy de Naouri par un temps magnifique. Grand spectacle lors du pique-nique lorsque nous avons été longuement survolés par 16 magnifiques vautours qui tournaient au-dessus de nous. Dénivelé 720 mètres pour 13,5 kilomètres.





Petite pause à la chapelle Saint Raphaël, le temps de conter la légende du pauvre Aubépin















**Le château du Caire. Petit château du milieu du XVIIème siècle, entouré de 120 hectares de terres. Le Maréchal Masséna y aurait séjourné.**